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Ata de Reunião —— Colegiado do Câmpus

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃOÍÁRÉA TELEFONE l:.—PFIAILAilton [Juriuun Docente rncrnhru titular

[“Itnton .íaniho—n Discente » Membro lltular
IEIenicc Hint/c IJiscenIe Meinhro titular
Elisandra da Siha Alves 'I'Alí -- inelnhrn tllular

Secretarla do (“oleeiado
(icanearloVieiraWerncr (“hei"c [MM - tuclnhronaluKarim-I eile 'l'Al-I membro litular
Mlehac] Ramos Nunes , Docente - nielnhru utular
Paula Iasehitfki Ferreira Cipriani Docente —— Presidente do (iT Mc.-ilha!"
'l'hiaeo Meneuhel Rodrieues Diretor—( ieral inelnhro nato
Vilson IIeeL junior ('hcl'c |)l-II'I5 mcinhro natoi Definições !L _. _.,_..._._ ,.__. _____ _..,.__._ __ __ .».

O Presidente do Colegiado. Prol". Thiago optou por alterar a ordem d ' apreciação dos pontos de pauta.
iniciou a reunião pelo oitavo nonto de pauta.

- Oitavo ponto de pauta — lr t'ormes:

O Presidente do Colegiado. Prof, 'l'hiago iniciou a reunião com a posse do membro nato. Chefe do
DIEPlÇi. Prol“. Vilson. A posse e' assegurada pelo Regulamento do Colegiado. no Timio [ll da
composição em seu Art. 3

- Sexto ponto de pauta & An .ilise do PPC do Mestrado em Sistemas Agroindustriais:
A Prol“. ”aula. Presidente do GT responsável pelo mestrado. explicou como se deu o desenvoivimento
do PPC.“ e os caminhos que levaram ao nome de Mestrado em Sistemas Agroimlustriais.
Comentou a respeito do caráter interdisciplinar e a proposta do mesmo.
O Presidente do Colegiado Prot“. Thiauo complementou colocando que o projeto iniciou em Zill-4 com
o Pro]. Marcos André Pisehit. e da area de [nlbrmátieae que a ideia na epoca ela que o mestrado Fosse
em Sistemas industriais. com o passar do tempo e consider ando que o lexantamento de produçao
técnica dos professores não era suiieiente. foi realizada uma reanálise que considerou a produção
eientiiiea dos professores da área de Amhientec " Saúde e também visando não sombrear os cursos
oiereeidos pela UDESC em nosso município. Após dehalese reunioes chegou- se a proposta atual.
Foi considerada tambem a possibilidade de aprovaeao na ( APLS pelo rios da Agroindústr la e também
pelo trabalho com produção e conservação de alimentos. Uni diferencial com relação aos cursos da
UDESC é o de o mestrado proposto ser proiissional enquanto os da UDESC são academicos.

Um dos membros do colegiado apontou algumas sugestoesfohservações para melhoria do projeto.
conforme segue:
- () objetivo do programa deve começar com verbo:
- As competências do egresso não estão muito claras:
Outro membro sugeriu retirar a última frase deste item.
Sobre o item 2 .? da integralização deveria Iicar apenas com os itens: dissertação. produção. processo
ou tecnica. propriedade intelectuale “projeto de inovação tecnologica
Para as relerêneias bibliográi eas das disciplinas onde serao utilizadOs artíuos científicos a sugestão toi
de indicar alguma plataforma de consulta. 4
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Com respeito as normas da ABNT nas t'elet'eiteitls faltam t'n'tmeros de paginas. não há padronização nos
nomes das disciplinas. as iniciais do nome de cada disciplina devem estarem letra maiúscula.
Nas ementas a separação de palavras estão coiocadas dc lorma diferente. algumas com dois pontos
outras com ponto e vírgula e as palavras devem iniciar com letra mait'tseula.

ia ementa da disciplina de limprecndedorismo são utilizados dois pontos em vez de ponto e vírgula e
ha a necessidade de alteração de uma palavra que está grafada de forma errada.
Na ementa da disciplina de Gestão da Qualidade foi observado que a mesma é muito extensa e a
sugestão é peia dimitmição.
Na pt'tgina n" 25 do PPC onde fala-se de manejo e recuperação de áreas agrícolas a sugestão e por
retirar os itens que encontram-se entre parênteses.
Na ementa da disciplina de Metodologia da Redação Cientilica. to a necessidade de rever a ementa ou
deixar apenas o item normas de referência bibliogrt'tlica.
Sobre a inlormação que todos os docentes tem dedicação exclusiva ao programa, deve ser consultada a
Pró-Reitoria de Pesquisa. [ªos—Graduação e Inovação. para assegurar que os proli:ssorcs do mestrado
também tralitalltarão com outros níveis de ensino dentro do Câmpus Lages.

() Colegiado decidiu que os apontamentos elencados são todos a título de sugestão e que a aprovação
do PPC do Curso de Mestrado em Sistemas Agroindustriais li “a então condicionada a emissão de
parecer do Núcleo Pedagógico e lormatação do projeto pela Biblioteca.

- Primeiro ponto de pauta -— Solicitação de alastamento do servidor Renato Simões Moreira;

() Colegiado apontou uma preocupação com a área do Doutorado no ettai o servidor está matriculado
mas. como no afastamento parcial solicitado na o compromisso por parte do servidor em continuar
lecionando as disciplinas pelas quais <;— responsavel. o grupo decidiu pela aprovação do pedido. desta
forma o servidor lerá afastamento parcial de Étilt até ÉÚÍIZÍZUIT.

- 'l'crcciro ponto de pauta __ Solicitação de afastamento da servidora [.aríssc Kupski:

() ('oiegiado decidiu por condicionar o afastamento parcial da t'clerida servidora a relacção da tabela
de composição de carga horário com alastamento de itlh. desta forma a servidora tera alastamento
parcial de 1011 até o dia ZUHZQUI ?.

() Colegiado entendeu qttc os pedidos de alastamcnto posteriores devem contcmpiar carga horária com
múltiplos de 4h.

Os servidores membros do Colegiado. os quais solicitaram afastamento para licença capacitação
decidiram se ausentar neste momento visando não inlluenciar a decisão dos dentais membros sobre os
referidos pedidos.

— Segundo ponto de pauta Solicitação de afastamento da servidora Elisandra da Silva Alves:

() Colegiado decidiu por aprovar o aiastamcnto da servidora para licenca capacitação. no período de:
lÉt'U'ªNÉUl? a ilhª] Ulm,/Tt

- Quarto ponto de pauta mSolicitação de afastamento do servidor Michael Ramos Nunes:
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O Colegiado decidiu por aprovar o afastamento do servidor para licença capacitação no periodo de:
2509/2017 & 20H 2/20] 7.

- Quinto ponto de pauta — Apreciação do Plano de monitoramento de imagens (CI-"IV):
Considerando que o anexo referente a este ponto de pauta não foi enemninhztdo aos membros com antecedência
e que faltaram fotos de várias; das câmeras de monitoramento. o Colegiado decidiu por não nprouzr este ponto
de pauta. De forma que o mesmo deverá ser revisto e encaminhado para apreciação na próxima reunião do
grupo.

— Sétimo ponto de pauta — f—ªdlúlise do PPC de Cursos FIC:
() presidente do Colegiado. Prot". 'l'ltizlgo explicou que na verdade o ponto de pauta foi escrito de forma
equivocada. na verdade seria: Análise da solicitação de oferta de cursos 5?"le para o (.“âmpus Lages.
'l'oduvin como o Câmpus raceheu vários professores e estes precisam compor sua carga horária de
trabalho e O prazo para envio das in formações dos cursos FIC para oferta encerrou antes do duto desta
reunião. & direção-geral optou por aprovar ad referendum a oferta dos cursos.
De forma que a decisão do grupo é então pela homologação ou não da Resolução ('t'l, Nº 25. de 14 de
agosto de 2017. Pela manutercâo ou pela suspensão do ol'ertu.
O grupo decidiu por homologar a Resolução (“CI, N“ 25 e manter zt oferta dos cursos.

As 15h30min O presidente do Colegiado. Prof. Thiago encerrou a reunião.

Próxima reunião ordinária:
Data: 23.3 l ().-“20 l 7

Hora: I3:3()
Local: Sala de Reuniões
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